
Da ich auch in Deutscher Sprache schreibe und veröffentliche, ist meine Präsenz beim Deutschen 
Schriftstellerforum verständlich, zutreffend und zweckmäßig, damit auch andere Teilnehmer dieses Forums über
meine Veröffentlichungen erfahren (meine eigene Bücher kann ich erst nach 10 Forenbeiträgen eintragen).   

Die Idee des Forums finde ich gut, und mit meiner Teilnahme möchte ich seine Nützlichkeit bestätigen. 

Ich danke im Voraus für die Aufnahme und für die Aufmerksamkeit !

Diskutieren Sie hier online mit!
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Dr. Andrej Poleev
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